

～はじめに(創刊にあたり)～



(有)C & F代表の奥村です。
 5月末に、念願だった法人化をする事ができました。
 みなさんは、イギリスのスポーツカーの名門でロータスと言う車メーカーをご存知でしょうか？
 ロータスの創設者でコーリン・チャップマン氏も、ロータス設立当初は自宅裏のガレージから始めました。
 自分の夢を追いかけ続け、F-1に参加できるメーカーに一代で築いたのです。
 C & Fも同じです。まだ、事務所を構える事が出来ません。自宅のパソコン部屋が事務所であり作業場です。
 この不況の中、これからどうしたら良いのかの悩み続けていました。
 そんな時、異業種交流会に参加して、リードクリエーション(<http://www.misezukuri.com/>)の福泉氏と知り合いになり、福泉氏が主催されている経営の勉強に参加させて頂きました。
 私は技術屋だから営業の才能も無いし、営業の勉強をした事も無いと率直にお話しました。
 それだったら、ニュースレターとメールマガジンで情報の発信をしないとアドバイスされました。
 文章を書くのが苦手な私がこんな事を始めるなんてと、自分でもビックリしています。
 なにせ、初めての事ですから、不慣れな点やお見苦しい点もありますが、そこは大目に見ていただいて、笑って許してください。
 皆さんに楽しみにして頂けるようなニュースレターにしたいと思います。
 これからも自分達の夢と希望と情熱を持ち続け、皆さんに喜んで頂けるよう頑張ります。



- ザ・ロングインタビュー -

「こんにちは、杉浦です。
 今回はニュースレターのマスコット
 Mr. スマイルが、私にインタビュー
 します。どうぞ読んでやって下さい。」



手を広げたら輪になった。
創刊号 2003年8月
<http://www.cf-jpn.com>

初夏ですね。夏と言えば、車で海までドライブもイイですよ。今日は、Y美さんにとっておきのドライブコースを紹介してもらいます。

はじめまして、福岡市に住むY美と言います。
 私が紹介するのは、大分県の湯布院から阿蘇方面へ車で行くと山下湖が見えて来ます。

Mr.: 名前を教えてください。
 杉: すぎうらひでとします。名前をまとも呼んでくれた人は今までにひとりしかいないんだ。その人は僕の今の一番の親友だよ。
 Mr.: どこで生まれたの？
 杉: 熊本市内。高校生までそこで育ったんだ。それ以降は、東京や神戸に住んでいたこともあるよ。
 Mr.: 血液型は？自分で性格を分析してみて。
 杉: 血液型はA型。性格はね、A型特有で几帳面なんだけど。こだわっている部分だけだよ。気にならないことは全然、アバウトだね。
 Mr.: 今一番、やって楽しい事は？
 杉: 昔はいまどきのスポーツ(スキューバダイビング、テニス)をほとんどやっていたんだけど、今は全然だね。海釣りが楽しいよね。後は水泳で体を鍛えているよ。
 Mr.: 家族構成は？
 杉: 妻がひとり。最近、ちょっと寂しいから犬でも飼いたいんだけど、マンションなんで×。
 Mr.: 奥村さんといつ知り合ったの？
 杉: もうかれこれ20年くらい前に通っていたコンピュータの専門学校だよ。奥村さんは、その当時から落ち着いた雰囲気があって、みんなから殿(との様)と呼ばれていたんだ。
 杉: みなさん、これからもよろしくお願いします。

その山下湖畔にある、九重レークサイドホテルです。昭和天皇も宿泊された由緒正しきホテルです。福岡市から、高速道路を使って車で2時間程度で行けます。このホテルは高原にあるため、夏は涼しく暑さを忘れさせてくれます。昼間は、ゴルフや湖でボートを楽しめます。夕方、湖畔を散歩すると涼しい風に出会えます。ここのお勧めは、夕食のフランス料理です。夏にふさわしく色とりどりで、センスも良く、氷の器を使い涼を感じる食事が出来ます。量が必要な男性にも、味・量ともに満足できると思います。広い大浴場も魅力の一つです。夏の日の思い出に、ぜひ足を運んでみては……。詳しくはコチラ

<http://www.coara.or.jp/~kuiulake/hotel/>

お役立ちホームページ情報

- ・「禁煙生活(禁煙しようと思ってる方の為に)」
<http://nogi-himawari.cool.ne.jp/>
 「今度こそ」と思いながら挫折してしまう、成功したのにまた吸い出してしまうという方、「禁煙成功者への道」をご覧になると、辛いのは自分だけじゃない、とわかります。7月からタバコも値上げされ、禁煙を考えている方、皆さんと一緒に頑張ってみませんか？
- ・「インターネットメールの注意点」
<http://www02.so-net.ne.jp/hat/imail/cover.html>
 メールの文字化けなどについて説明されています。インターネット初心者の方は必見です。

ウラも見て下さいね。

ある年をクローズアップして、色々なジャンルを調査しました。これを読んで、昔を懐かしんでもらえたら嬉しいです。

1986年

1986年は、あまりに多くのニュースや話題がありましたので、1月から6月までの前半で書ききれなくなりました。7月から12月の後半に関しては、又別の機会でご紹介する予定です。

ニュース

- ・**シャトル爆発、大西洋上墜落、乗員7人死亡。**
1/28米国東部時間午前11時38分。フロリダ州ケネディスペースセンターから打ち上げられたスペースシャトル“チャレンジャー”が約1分後、ロケットが機体もろとも破壊された。原因はエンジン不調、燃料漏れとされている。
- ・**20年にわたるマルコス(フィリピン)独裁政権崩壊。**
アキノ政権を日米承認。マルコス前大統領とその妻イメルダ族は側近を伴い、マラカニアン宮殿からヘリコプターで出国。 Guam島経由でハワイへ。後に彼らの財産が大きくクローズアップされる。週刊誌では宮殿に残されたイメルダの毛皮や3000足の靴が連日話題に。
- ・**アメリカ、リビアを攻撃、テロの報復。**
アメリカがリビアの首都トリポリと第2の都市ベンガジのある軍事施設を攻撃。レーガン大統領はリビアのカダフィが「糸を引いている」国際テロリズムに対する「報復処置」として攻撃したと発表。いまだにテロは無くならない。
- ・**ソ連チェノブイリ原発事故発生。**
4/28キエフ北方のチェノブイリの高炉が溶解。2000人死亡。避難民も数万人。事故処理後も、放射能の影響で近辺の住民がガンや奇形児などで苦しんでいる。
- ・**イギリスのダイアナ妃、チャールズ皇太子来日。**
5/8、特別機で大阪空港に到着。浩宮様(現、皇太子)がお出迎え。12日には東京でパレード。ダイアナカットが流行る。今に至ればふたりが1番、輝いていた時期でもあった。

スポーツ

- ・**西武の清原(現、巨人)デビュー戦、初アーチ。**
清原が2打席目に打った球は高く上がり、そのまま左中間の芝生席に落ち、プロ入り第1号。試合後彼は、“初球から狙っていた”とのコメント。当時から大物の片鱗を見せていた。ちなみに、王さん(現、ダイエー監督)も初安打はホームランだったが、26打席無安打の後だった。
- ・**第13回ワールドカップサッカー(メキシコ大会)アルゼンチン優勝。**
優勝戦では、西ドイツを3対2で破ったアルゼンチンの選手の中でマラドーナは“驚異の5人抜き”や“神の手”などと言われ大活躍。この大会では、ブラジル代表のジーコがデビューを飾っている。

ヒットパレードと芸能ニュース

- 1986年の邦楽ベスト10です。
- 第1位 CHA-CHA-CHA (石井明美)
 - 第2位 Ban BAN Ban (KUWATA BAND)
 - 第3位 デザイヤー (中森明菜)
 - 第4位 Song for U.S.A (チェッカーズ)
 - 第5位 ジブシー・クィーン (中森明菜)
 - 第6位 デカメロン伝説 (少年隊)
 - 第7位 なんてったってアイドル (小泉今日子)
 - 第8位 シーズン・イン・ザ・サン (チューブ)
 - 第9位 スキップ・ビート (KUWATA BAND)
 - 第10位 最後のHoly Night (杉山清貴)
- どうです。思い出しましたか。CHA-CHA-CHAは、“男女7人夏物語”の主題歌でヒットしました。明石やさんまと大竹しのぶの真にせまる演技が話題になりました。芸能ニュースとしては、郷ひろみと二谷友里恵が婚約。それと同じくして、松田聖子が妊娠。訃報としてはアイドル歌手、岡田有希子が不倫の末の失恋の原因(?)で、ビルから飛び降り自殺を図り、芸能界を震撼させました。

ザ・ムービー

洋画では、トム・クルーズ主演の“トップガン”が大ヒット。今後の彼の活躍はご存知の通りです。この映画からは主題歌の、ケニー・ロギンスの“デンジャー・ゾーン”が大ヒットしました。その他、“クロコダイル・ダンディ”、“ベトナム戦争映画の”プラトーン”、“スタンド・バイ・ミー”がヒット。邦楽では、岩下志麻主演の“極道の妻たち”、ファミコンから出たヒーロースーパーマリオの映画“マリオの大冒険”、オニャン子クラブの“オニャン子・ザ・ムービー”などもありました。隠れファン(表でもいいですが)もいたんじゃないですか？

トピックス

日本電信電話会社(現、NTT)がコマーシャルで流した「カエルコール」が流行する。キャンペーン期間中に電話の利用回数が大幅に増え、収入がはねカエル!!

お知らせ

このニュースレターでは、あなたの思い出の年とそれにまつわるエピソードを募集しています。採用された方には、こころばかりの粗品を進呈させていただきます。下記にメールを。
h.sugiura@cf-jpn.com 件名:調べてアノ時代
スマイル調査団隊長 杉浦

1986年の思い出 - 奥村芳崇 -

1986年と言う年は、千葉県に住んでいて、とにかく仕事が忙しく、残業や徹夜の連続で楽しい思い出は少ないですが、子供が生まれ、家族が一人増えた記念すべき年です。

子供が生まれた日に近くの駅に行き記念に買った切符は今でも残っています。2月始めに妻の妊娠が判り、喜んでいたのも束の間で、ツワリが酷く見ているだけでも辛い時期でした。妻の体重が減り続けた時には、子供を諦めた方が良いのではと思った程でした。犬の日に入形町にある水天宮へお参りに行き、無事に生まれてくれる事を神様にお願いしました。

その頃は、安全地帯が好きで、妻と一緒に良く聞いていました。8月の終わりに、井上陽水と安全地帯のジョイントコンサートが神宮球場で行われ、身重の妻とコンサートに行きたかったねと、テレビを見ながら話していた事を今でも覚えています。9月に入り、妊娠中毒症と判り、急遽入院して、無事に出産しました。